

東北森林管理局

山形森林管理署 もがみ支署通信

山形県立農林大学校入校式に出席しました

4月11日(木)、県立農林大学校において入校式が行われました。今年度は全60名、林業経営学科には11名が入校され、2年間の学生生活をスタートされました。入校された皆さんからは、入校の喜びの中にも、地域の農林業の将来を担う決意や意気込みに溢れ、非常に頼もしく感じられました。

最上支署では、地域の林業・木材産業の担い手育成に向けた取組の一環として、農林大学校への支援を行っています。

昨年度は、都合によりフィールドの提供のみとなってしまいましたが、先日の先生方との打ち合わせでは、当支署の若手職員との意見交換会や、現地検討会への参加などを確認しました。引き続き、農林大学校への支援をはじめとする地域林業の担い手育成に向けた取組を進めてまいります。



吉村県知事のあいさつ



入校式の様子



記念写真



支署での打ち合わせ
(4月23日)

「かたくりまつり」が開催されました

今年も4月27日(土)、金山町有屋において、「むらさきの里かたくりまつり」が開催されました。この場所は、遊学の森案内人会、金山町および当支署の三者で「多様な活動の森」として協定を締結しています。今年度は、金山町で様々な活動をしている山形大学の「Team 道草」の皆さんも大勢参加しました。あいにくの雨がちょっと残念でした。



室内で抹茶をいただきました



かたくりの花



分列行進：金山町



一斉放水：金山



子供たちも頑張りました：真室川町



地域の春季消防団演習に参加しました

4月28日(日)、29日(月)の両日、真室川町および金山町の春季消防演習に参加しました。両日とも天候に恵まれた中で、日々の訓練の成果が披露されました。

団長や隊長の号令のもと、統制の取れた訓練の様子を拝見し、団員の方々の心意気や行動が地域の安全・安心を担っておられるのだと改めて感銘を受けました。

訓練の途中では、子供たちのアトラクションがあり、演習以上に盛り上がっていました。

最上地域の森林は、先人たちにより長年にわたり脈々と造り上げきた貴重な財産です。この素晴らしい財産を山火事で消失しないよう、みんなで守っていきましょう。



山形森林管理署 最上支署

TEL:0233-62-2122/FAX:0233-62-2706

〒999-5312 山形県最上郡真室川町大字新町字下荒川200-11



国民の森林・国有林